



4 Pièces

110 m²

Réf. 3541707

841 966 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un écrin de verdure à 1.5 km de la plage de la Nartelle, nous vous proposons ce bel appartement avec un jardin privatif de 116 m² , situé dans une petite résidence neuve de 10 appartements avec une piscine collective. Il est composé pour sa partie jour d'un spacieux séjour cuisine de 37 m² ouvert sur l'extérieur par de grandes baies vitrées, et pour sa partie nuit, d'une très belle suite parentale de 19 m² avec salle de bain privative et dressing, et de deux grandes chambres avec placard, 1 salle de bain, 1 WC et une buanderie. Prestation haut de gamme pour cet appartement. Une place de ...

In a private landscaped and secured residence , only 1.5 km from La Nartelle beach, we are delighted to present to you, this beautiful apartment with a private garden of 116 m² , located in a small new residence of 10 apartments with a communal swimming pool. The day part comprises a spacious 37 m² living room/kitchen opening onto the outside via large bay windows, and the night part comprises a beautiful 19 m² master suite with private bathroom and dressing room, two large bedrooms with fitted closets, 1 bathroom, 1 WC and a laundry room. Top-of-the-range appointments for this apartment. A ...

STONE & LIVING

1 RUE DE LA REPUBLIQUE - 69001 LYON 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

